

COCTEL DE NOTICIAS • COCTEL DE NOTICIAS • COCTEL DE NOTICIAS

Cinco horas duró interrogatorio a dirigente pinochetista

Magistral diligencia en Cuarto Juzgado del Crimen de San Miguel

Durante cinco horas exactamente prestó declaración ayer ante el magistrado del Cuarto Juzgado del Crimen de San Miguel, el alto dirigente de la UDI y candidato a senador, Jaime Guzmán Errázuriz. El político derechista, ex asesor personal de Pinochet y de la Junta, fue interrogado exclusivamente acerca de los antecedentes que posee sobre la Dina, los detenidos-desaparecidos y los ejecutados, en virtud de afirmaciones hechas por él durante un foro organizado en el pensionado universitario Cardenal Caro. En la oportunidad, Jaime Guzmán Errázuriz se refirió al régimen militar como un "caballo chúcaro y desbocado, al que había que ponerle freno para que no cometiera más violaciones a los derechos humanos".

En relación al jefe de la siniestra Dina, el general (R) Manuel Contreras Sepúlveda, Jaime Guzmán afirmó ante los estudiantes que: "Era un hombre que había perdido todo sentido moral".

Aseguró también que trató de evitar fusilamientos o desapariciones y "en muchos

Juez "estrujó" a Jaime Guzmán por detenidos-desaparecidos



Una "larga confesión" de cinco horas sobre los detenidos desaparecidos, ejecutados y actividades de la Dina, prestó ayer el candidato pinochetista Jaime Guzmán

casos lo logramos".

Sobre éas y otras afirmaciones fue interrogado ayer el alto dirigente de la UDI.

EN EL TRIBUNAL

Jaime Guzmán Errázuriz



compareció desde las 11 hasta las 16 horas ante el magistrado José Contreras Pérez, quien es uno de los pocos jueces que –a la fecha– sustancia procesos por detención y desaparición de personas.

El político pinochetista fue interrogado en relación al proceso por el secuestro, de-

tención y desaparición de los hermanos Jorge Elías y Juan Carlos Andrónicos Antequera, registradas el día 3 de octubre del año 1974 en la comuna de La Granja.

Los muchachos fueron detenidos en su propio domicilio por un comando de la Dina al mando del teniente de

El magistrado Jose Contreras Pérez, del Cuarto Juzgado del Crimen de San Miguel, accedió a recibir a Fortín inmediatamente después de finalizada la diligencia con el político pinochetista

Ejército Fernando Eduardo Laureani Maturana. A pesar de la identificación del res-

ponsable material del secuestro, los tribunales nunca en 15 años han podido precisar el paradero de las víctimas.

"FORTIN" CON EL JUEZ

Fortín se entrevistó ayer en forma exclusiva con el juez José Contreras Pérez, inmediatamente después de finalizada la diligencia con Jaime Guzmán.

Expresó el magistrado que había quedado conforme con el interrogatorio a Jaime Guzmán Errázuriz. Explicó que la diligencia se prolongó por espacio de cinco horas, ya que se le presentó un cuestionario de 35 preguntas elaboradas por el abogado Nelson Cauchetto, representante de la familia Andrónicos. Se aclaró también que, mediante sus respuestas, el candidato derechista se refirió a los detenidos desaparecidos, en términos generales, y no en particular a los hermanos Andrónicos.